

EDITORIAL

Es un placer presentarles un nuevo número de *Theologika*. Aquí continuamos con el desafío de recorrer por las profundidades del texto sagrado y las interpretaciones teológicas que han configurado y continúan configurando nuestra comprensión del mundo espiritual y religioso.

El primer artículo, escrito por Richard M. Davidson, “Psalms 22, 23, and 24: A Messianic Trilogy?”, presenta una revisión de estos salmos dentro de su contexto canónico. Este estudio ilumina cómo estos textos, más allá de su conexión con la experiencia personal de David y su aplicación práctica contemporánea, se revelan como sumamente fundamentales para comprender la obra redentora del Mesías por la raza humana.

El segundo, de Héctor Urrutia-Hernández, analiza el complejo texto de “Daniel 11:2b–12”, intentando descifrar su estructura literaria y su significado profético. A través de un análisis detallado, además de considerar diferentes opiniones de autores cuyos enfoques de interpretación son distintos, este estudio identifica marcadores literarios y paralelismos temáticos que refuerzan la imagen del Mesías como figura central de Daniel 11, descartando así cualquier interpretación que aplique estos textos hacia el pasado o hacia el futuro solamente.

El tercer artículo, por Elias Brasil de Souza, explora la naturaleza del Espíritu Santo en el Antiguo Testamento, Mediante la revisión de varios pasajes, el autor analiza el término hebreo *rûah* y sus implicaciones para entender al Espíritu como persona y ser divino.

En el cuarto artículo, Ángel Manuel Rodríguez discute brevemente la conexión vital entre el ministerio pastoral y la teología, destacando su impacto, por ejemplo, en la predicación y preparación de sermones, la enseñanza y la apologetica. Enfatiza también la necesidad de una educación teológica continua y el diálogo entre pastores y teólogos para mantener una práctica pastoral efectiva y orientada a la misión.

Para terminar este número, Joel Iparraguirre reseña una importante obra sobre la doctrina del santuario que ha capturado la atención de la academia y que sin duda contribuye a la teología bíblica.

Esperamos que estos trabajos contribuyan a la reflexión y edificación intelectual y espiritual de la comunidad de creyentes en estos tiempos desafiantes. Y si alguno desea compartir con nosotros sus conocimientos e investigaciones, no dude en contactarnos.

Alvaro F. Rodríguez
Editor general